





Guingamp-Paimpol Agglomération, Leff Armor communauté et la commune de l'Île de Bréhat proposent une mutuelle santé pour tous, en signant un partenariat avec l'Association Actiom.

MA COMMUNE MA SANTÉ UNE MUTUELLE POUR TOUS LES HABITANTS DU TERRITOIRE











AMÉLIORER L'ACCÈS AUX SOINS, LA QUALITÉ DE VIE ET LE POUVOIR D'ACHAT DES HABITANTS DU TERRITOIRE.

Comment cela se passe?

Sans condition de revenus, vous pouvez bénéficier gratuitement de RDV personnalisés et individuels. Il s'agit de vous conseiller et vous guider dans le choix d'une mutuelle la plus adaptée à vos besoins de santé et à vos ressources financières.

Pourquoi cette proposition sur le territoire ?

La santé fait partie des premiers piliers des besoins fondamentaux. Permettre à tous les habitants d'accéder aux soins qui leur sont nécessaires est primordial pour les élus des trois territoires. Cela passe notamment par l'accès à une couverture santé à moindre coût adaptée à leurs besoins.

Actiom, c'est quoi?

Action est une association à but non lucratif qui propose 11 offres de paniers de soins différentes par le biais de 4 mutuelles, sélectionnées pour la qualité et le tarif de leurs prestations.



